

Carmen Machi descubre su monolito en el Paseo Marítimo

La actriz recogerá el Premio Málaga-SUR en la gala de este sábado en la 28 Festival de Málaga

El Paseo Marítimo Antonio Banderas de Málaga sumó este sábado un nuevo monolito a su colección de homenajeados, el de la actriz Carmen Machi, quien recogerá en la gala de esta noche el Premio Málaga-SUR. La intérprete madrileña descubrió la placa entre aplausos y vítores, acompañada por el alcalde de Málaga, **Francisco de la Torre**; la concejala de Cultura y Patrimonio Histórico, **Mariana Pineda**; la redactora jefa del Diario SUR, **Ana Pérez-Bryan**; y el director del Festival de Málaga, **Juan Antonio Vigar**.

Con este monolito, el festival quiere rendir homenaje a la impecable trayectoria de Machi como intérprete de cine, televisión y teatro, una carrera a la que ha dedicado más de tres décadas. La actriz comenzó su carrera teatral a los 17 años y, a los 30, se unió a la compañía La Abadía.

Se hizo conocida en televisión interpretando a Aída García en *7 vidas*, lo que la llevó a protagonizar su propio spin-off, *Aída*. A partir de ahí, su carrera se diversificó, destacando en cine con películas como *Los abrazos rotos* (2009), *Ocho apellidos vascos* (2014), que le valió un Premio Goya, y *La puerta abierta* (2016), además de su trabajo en teatro con obras como *Los Máchez* y *Antígona*.

Continuó brillando en televisión con series como *Criminal: España* (2019) y *Vida perfecta* (2021), y en cine participó en producciones como *Amor de madre* (2022). En 2023, formó parte de *La mesías* y, en 2024, de la miniserie *Celeste*.

Por todo ello, en la 28 edición del Festival de Málaga, la actriz recibirá esta noche el Premio Málaga-SUR, que reconoce a los profesionales con una larga y destacada trayectoria cinematográfica.